

Vernissage auf Schloss Hohenkammer

Gemeinschaftsausstellung **Bewegte Natur**

Glauinger-Massiv 2016 von Stefan Wehmeier. Foto: Nora Schäffer

Landkreis/Fürstenfeldbruck – Die Gemeinschaftsausstellung „Bewegte Natur“ von 22. Juni bis 3. August von Stefan Wehmeier, Arbeiten auf Leinwand und Papier, und Brigitte Cabell (Skulpturen) unter der Projektleitung von Hedwig Hanf ist zu sehen im Gutshof-Foyer von

Schloss Hohenkammer. Die Vernissage findet statt am Donnerstag, 21. Juni um 18.30 Uhr. Stefan Wehmeier ist Mitglied der Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck und Preisträger des Landkreises Fürstenfeldbruck, Brigitte Cabell Mitglied des Förderverein Kunsthaus

Fürstenfeldbruck.

Die Arbeiten von Stefan Wehmeier unter dem Motto „Naturstücke“ sind Zeugnisse erlebter Eindrücke in sehr abstrahierter Form. Die Arbeiten entführen in tiefe, atmosphärische Farbräume, die selten topographische Bezüge herstellen, sondern vielmehr innere Bilder widerspiegeln, die malerischen Bedingungen folgen. Brigitte Cabell erläutert hingegen ihr künstlerisches Schaffen folgendermaßen: „Steine sind für mich Dialogpartner, ich bearbeite sie ohne vorheriges Modell oder Skizze. Ich bevorzuge Serpentinsteine aus Zimbabwe, die meine künstlerische Leidenschaft besonders inspirieren. Dies durch ihre Vielfalt von Farben, bedingt durch verschiedene Einlagerungen und dem Alter bis zu 2,3 Milliarden Jahre. Sie beinhalten große Teile unserer

Weltgeschichte. Ich suche die Steine nach ihrer Fragmentierung aus, nähere mich mit großem Respekt und befrage sie mit Hammer und Meißel. Nur seltener benutze ich Maschinen; Ausnahme bei sehr hartem Stein wie dem Springstone, der eine Härte von 7 (Mohsskala) aufweist.“



Eibsandstein 2017 von Brigitte Cabell/fan Wehmeier.